



# communiqué

N°:  
No.: 187

Le 9 décembre 1985

NOMINATION D'UN CONSEILLER SPECIAL SUR LES  
INVESTISSEMENTS AUPRES DU HAUT-COMMISSARIAT  
DU CANADA A LONDRES

Le ministre du Commerce extérieur, James Kelleher, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Victor Clarke à titre de conseiller spécial sur les investissements auprès du haut-commissariat du Canada à Londres.

M. Clarke aura pour responsabilité première d'encourager l'accroissement des investissements britanniques au Canada, par le biais de conseils au personnel du haut-commissariat. De plus, il planifiera et entreprendra, en coordination avec le personnel de la mission et à l'appui des initiatives prises par les gouvernements provinciaux et le secteur privé en matière d'investissement, d'importantes activités dans le cadre du programme d'expansion des investissements. M. Clarke travaillera en étroite collaboration avec les investisseurs britanniques potentiels, afin de les aider à évaluer les possibilités particulières d'investissement au Canada.

Avant sa nomination, M. Clarke était vice-président (Planification générale) de la General Electric. Il a également occupé des postes de direction au sein de diverses entreprises manufacturières et sociétés de services au Canada. Sa nomination, pour deux ans, s'est effectuée dans le cadre d'Échanges Canada, un programme destiné à faciliter les échanges au niveau exécutif entre le gouvernement fédéral et le secteur privé.

.../2

"Je suis particulièrement heureux d'avoir amené une personne de l'envergure de M. Clarke à lancer cet important programme à notre mission à Londres", a déclaré M. Kelleher. "Le fait de tirer parti de l'expertise du secteur privé reflète notre engagement à l'égard de "l'esprit d'entreprise" au Canada. En outre, la reprise du marché financier international à Londres et le regain d'esprit d'entreprise chez les Britanniques, combinés à une grande amélioration du climat d'investissement au Canada, font que le moment est propice pour attirer les investissements britanniques dans notre pays".

La nomination de M. Clarke fait suite à la décision du Cabinet d'autoriser le ministère des Affaires extérieures à recruter des conseillers en investissements pour les marchés prioritaires. Elle entre dans le cadre du nouveau programme d'Investissement Canada, lancé le 25 septembre dernier par le ministre de l'Expansion industrielle régionale, M. Sinclair Stevens.

M. Kelleher a indiqué qu'il prévoit annoncer à l'avenir l'affectation de conseillers en investissements auprès des missions du Canada à Tokyo, en Allemagne, à Chicago, à New York et à Paris.